

Recordarme¿Olvidaste tu contraseña?

¿Todavía no es usuario? Regístrese aquí

- Servicios Premium
 - Ecotrader
 - Edición PDF + Hemeroteca
 - El Superlunes
-

- Servicios gratuitos
- Listas y rankings
- Cartera
- Foros

Conéctate

EcoDiario.es

Jueves, 6 de Diciembre de 2018 Actualizado a las 16:07

Los colectivos lgtb lamentan la muerte de fernando lumbreras: "es un crimen y deben pagar"

MADRID, 06 (SERVIMEDIA)

La asociación Lambda y la Federación Estatal de Lesbianas, Gais, Transexuales y Bisexuales (Felgtb) lamentaron este jueves la muerte del activista Fernando Lumbreras, cuyo cadáver fue encontrado ayer maniatado y con fuertes golpes, en el interior de su casa de Valencia.

Desde la asociación que fundó apuntan a "un crimen" y no descartan ninguna posibilidad.

Fernando Lumbreras fundó en 1986 la asociación Lambda, cuando "ser gay no era fácil" y, menos aún, "ser visible", tal y como recordó en declaraciones a Servimedia la presidenta de la Federación LGTB, Uge Sangil.

Desde la asociación que fundó aseguraron que la noticia sobre su muerte ha sido "una convulsión total", sobre todo, por las formas en las que ha sido encontrado su cadáver: maniatado y con evidentes signos de violencia. "Es un crimen y debe pagar quien lo haya hecho", aseguró a esta agencia el presidente de Lambda, Álex Casanova.

Sus compañeros activistas mantienen abiertas todas las posibilidades y se muestran cautos, aunque "si se trata de un delito de odio, va a tener su protesta correspondiente". Otros compañeros de la lucha LGTB no descartan un móvil ajeno al odio por su condición sexual.

Lumbreras nació en 1958 y fue uno de los pioneros del colectivo LGTB en Valencia, llegando a organizar las primeras manifestaciones del Orgullo LGTB.

(SERVIMEDIA)

06-DIC-18

GIC/man
